



Regionaljournal Steiermark



## Kerzenlicht in, Feuerschein vor der Therme: Schwimmen im Licht der Kerzen und des Mondes

**Immer mehr Gäste zieht es in die Fohnsdorfer Therme Aqualux: Im Jänner dieses Jahres waren es um zehn Prozent mehr als im Vergleichsmonat des Vorjahrs.**

Die Therme „Aqualux“ ist, gemessen an den Besucherzahlen, die größte Touristenattraktion Fohnsdorfs. „Die Gäste kommen aus Ungarn, Deutschland, aus der ganzen Steiermark – vornehmlich aus dem Grazer Raum – und aus Kärnten zu uns. Und was mich besonders freut: Immer mehr Fohnsdorfer und Murtaler entdecken unsere Therme“, so „Aqualux-Direktor Christian Schautzer. Die Besucherzahlen unterstreichen seine Angaben: Im Jahr 2013 zählte man 138.000 Thermenbesucher, im Vorjahr waren es 143.000. Schautzer spricht von einer „stabilen Auslastung“. Abgesehen von den noch relativ neuen Attraktionen im Freigelände, locken der Direktor und sein Team permanent mit Veranstaltungen, die Besucher in die Therme ziehen.

### Gesund, romantisch, lustig

An jedem Mittwoch im Jänner kann man ab 18 Uhr an Entspannungsyoga teilnehmen. Schautzer: „Es ist noch nicht zu spät, ein Einstieg zahlt sich auch jetzt aus. Jede Entspannungsyoga-Stunde ist nämlich kostbar.“ Damit meint der Direktor aber keineswegs die Kosten, der Wohlfühlkurs ist nämlich im Preis der Abendkarte enthalten. Wer „Fit in den Frühling“ kommen will, erfährt jeden Dienstag im Februar ab 17.30 Uhr, wie er es anstellen muss, um sich rundum gut zu fühlen. Auch für diesem Kurs ist kein Cent zu berappen, sondern er ist eine weitere „All Inclusiv-Attraktion“, die im Eintrittskartenpreis enthalten ist. Romantisch wird es am 4. Februar. Die Vollmondnacht zelebriert man in der Therme nämlich mit einem Moonlight-Schwimmen: Kerzenlicht in und Feuerschein vor der Therme sollen für zusätzliche Entspannung sorgen. „In den Energieferien haben wir täglich bis 22 Uhr



offen“, lädt Schautzer außerdem ein, Freizeit während dieser schulfreien Woche in der Therme zu verbringen.

